
  

 

Gabinete do Prefeito 

  

GP-RIM-2693/2021                                                                                                             

 

Sorocaba, 27 de dezembro de 2021 

Senhor Presidente, 

 

 

Em atenção ao requerimento nº 3088/2021, de autoria da nobre vereadora 

Fernanda Schlic Garcia e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre 

possível transferência de elefante para santuário – documentos e novo PA – com numeração de 

páginas. (PA n. 26.434/2020), informamos a Vossa Excelência conforme esclarecimentos da 

Secretaria de Meio Ambiente, Proteção e Bem-estar Animal – SEMA: 

1. São dois processos que tratam da atual intenção de transferência do 

espécime de Elephas maximus, macho adulto (Sandro), atualmente integrante do plantel do 

Parque Zoológico Municipal Quinzinho de Barros, a saber: 

i. Processo Administrativo nº 26.434/2020 

ii. Processo Administrativo nº 7.304/2021 

2. O processo nº 25.977/2020 trata, segundo informações do Protocolo Geral 

Municipal, de assunto relativo ao espécime de Elephas maximus, fêmea Haisa, animal cujo óbito 

ocorreu no ano de 2020. O referido processo, ainda segundo informações do Protocolo 

Municipal, se encontra na Procuradoria Geral do Município. 

As cópias capa enumeradas seguem anexas. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 

elevada estima e distinta consideração.                      

              Atenciosamente,                                            

 

 

 

LUIZ HENRIQUE GALVÃO 

Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Senhor 

VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA – SP 
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